

## Demi Bantu Penyandang Disabilitas Bripka Latip Utomo Rela Sisihkan Sebagian Gajinya

PACITAN-Rela menyisihkan uang gaji tiap bulan demi kemanusiaan, Bhabinkamtibmas Polsek Tulakan, Polres Pacitan, Polda Jawa Timur Bripka Latip Utomo terus bantu warga penyandang disabilitas.

Bripka Latip Utomo menceritakan ditempat dia bertugas banyak masyarakat kurang mampu dan penyandang disabilitas. Membuat dirinya merasa tak tega melihat puluhan masyarakat jauh dari kata sempurna.

Berawal dari itu, niat tulus Bripka Latip Utomo muncul lalu memulai mengumpulkan sedikit demi sedikit rejekinya dari tunjangan Bhabinkamtibmas, ditopang sang istri mendukung niat baik Bripka Latip Utomo.

Setelah terkumpul meski belum banyak, Latip Utomo beberapa minggu ini kembali menegok warga perlu perhatian khusus, rata-rata mengalami kelumpuhan.

Saat mengunjungi raut wajah Bripka Latip Utomo tampak sedih dan kedua matanya berlinang air menagis sembari memberikan paket sembako, uang dan kursi roda serta beberapa jenis lainnya.

“Rata-rata kondisi lumpuh dan ada anak kecil, remaja dan dewasa.

Tujuan saya memberikan semangat kepada penyandang disabilitas dan agar keluarga tidak merasa dikucilkan atau malu,” katanya, Kamis (4/11/2021).

Menurutnya niat tersebut murni dari dirinya sendiri, selain bertugas memastikan kondisi masyarakat aman, juga sebagai bentuk pengabdian dirinya kepada institusi Polri, NKRI dan masyarakat.

“Karena memang yang harus menjadi modal utama untuk menopang dan menjadi pengasuh penderita disabilitas.

Alhamdulillah dapat menyisihkan rejeki dari giat Bhabinkamtibmas setiap bulannya sedikit demi sedikit sehingga saya bisa membantu masyarakat,” terangnya.

Tak kenal lelah, tak kenal waktu, hujan maupun terik matahari, Bripka Latip Utomo dikenal dengan sosok yang ramah dan selalu sigap dalam bertugas di wilayah Kerjanya Desa Kalikuning dan Gasang.

“Motivasi saya jadi prinsip saya dalam hal ini melihat mereka yang kekurangan. Saya sangat bersyukur saya masih diberikan kesehatan bisa bekerja dan saya bisa berbagi dengan mereka,”

Demi Bantu Penyandang Disabilitas Bripka Latip Utomo Rela  
Sisihkan Sebagian Gajinya

imbuhnya.

Dia berharap kepada Bhabinkamtibmas lainnya dapat juga menyisihkan rejekinya untuk membantu masyarakat yang membutuhkan, terutama penyandang disabilitas.

“Mereka butuh uluran tangan dari kita-kita ini yang masih diberikan sempurna kesehatan,”  
harapnya.